

11364/AB XXIV. GP

Eingelangt am 09.07.2012

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Bundeskanzler

Anfragebeantwortung

An die
Präsidentin des Nationalrats
Mag^a Barbara PRAMMER
Parlament
1017 W i e n

GZ: BKA-353.110/0137-I/4/2012

Wien, am 6. Juli 2012

Sehr geehrte Frau Präsidentin!

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Zinggl, Freundinnen und Freunde haben am 18. Mai 2012 unter der **Nr. 11738/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Personalstand im BKA“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 4:

- Wie viele Beamten beschäftigten Sie am Stichtag 1. Jänner 2011 in Ihrem Ressort?
- Wie viele Beamten beschäftigten Sie am Stichtag 1. Jänner 2012 in Ihrem Ressort?
- Wie viele Vertragsbedienstete beschäftigten Sie am Stichtag 1. Jänner 2011 in Ihrem Ressort?
- Wie viele Vertragsbedienstete beschäftigten Sie am Stichtag 1. Jänner 2012 in Ihrem Ressort?

Der Personalstand im Bundeskanzleramt, ausgedrückt in Vollbeschäftigungäquivalenten (VBÄ), für den abgefragten Zeitraum, unterteilt in Beamten und Vertragsbedienstete, ist der nachstehenden Tabelle zu entnehmen:

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

Stichtag	BeamtlInnen (in VBÄ)	Vertragsbedienstete (in VBÄ)
1.1.2011	241,98	425,37
1.1.2012	231,30	428,13

Zu Frage 5:

- Wie viele Planstellen wurden in Ihrem Ressort zwischen dem 1. Jänner 2012 und dem 10. Februar 2012 mit Externen, Karenzvertretungen, Verwaltungspraktikant-Innen, Lehrlingen u.Ä. als Dauerdiensverhältnis besetzt?

Im Bundeskanzleramt wurden zwischen dem 1.1.2012 und dem 10.2.2012 drei Planstellen im Sinne der oben angeführten Anfrage besetzt.

Zu Frage 6:

- Wie viele Sonderverträge wurden in Ihrem Ressort zwischen dem 1. Jänner 2012 und dem 10. Februar 2012 in Ihrem Ressort für Personal abgeschlossen?

Im Bundeskanzleramt wurden zwischen dem 1.1.2012 und dem 10.2.2012 drei Sonderverträge abgeschlossen.

Zu Frage 7:

- Wie viele Planstellen wurden in Ihrem Ressort zwischen dem 10. Februar 2012 und dem 1. Mai 2012 mit Externen, Karenzvertretungen, Verwaltungspraktikant-Innen, Lehrlingen etc. als Dauerdiensverhältnis besetzt?

Im Bundeskanzleramt wurden zwischen dem 10.2.2012 und dem 1.5.2012 zwei Planstellen im Sinne der oben angeführten Anfrage besetzt.

Zu Frage 8:

- Wie viele Sonderverträge wurden in Ihrem Ressort zwischen dem 10. Februar 2012 und dem 1. Mai 2012 in Ihrem Ressort für Personal abgeschlossen?

Zwischen dem 10.2.2012 und dem 1.5.2012 wurden für das Personal des Bundeskanzleramtes keine Sonderverträge abgeschlossen.

Zu den Fragen 9 und 10:

- Wie viele Personen waren in Ihrem Ressort aufgrund eines Arbeitskräfteüberlassungsvertrages, Arbeitsleihvertrages oder ähnlicher Verträge am 1. Jänner 2012 beschäftigt?

- Wie viele Personen waren in Ihrem Ressort aufgrund eines Arbeitskräfteüberlassungsvertrages, Arbeitsleihvertrages oder ähnlicher Verträge am 1. Mai 2012 beschäftigt?

Im Bundeskanzleramt waren am 1.1.2012 sowie am 1.5.2012 jeweils 19 Personen aufgrund eines Arbeitskräfteüberlassungs- bzw. Arbeitsleihvertrages beschäftigt.

Zu Frage 11:

- Mit welchen Institutionen, Firmen, Unternehmen o.Ä. hat Ihr Ressort die unter Punkt 9. und 10. genannten Verträge abgeschlossen?

Die Vertragspartner der unter Frage 9. und 10. genannten Verträge sind österreichische Universitäten, ein Bundesland, eine Bank, ein Zustellunternehmen, zwei Interessenvertretungen, eine politische Partei sowie eine private Arbeitskräfteüberlassungsfirma.

Zu Frage 12:

- Welche Beförderungen wurden vom 1. Jänner 2012 bis 1. Mai 2012 in Ihrem Ressort vorgenommen?

Im Bundeskanzleramt gab es im abgefragten Zeitraum eine Beförderung im Sinne des §127 GehG 1956. Darüber hinaus wurde im gegenständlichen Zeitraum eine Sektion des Bundeskanzleramtes neu besetzt.

Zu Frage 13:

- Welche neuen Organisationseinheiten (Sektionen, Gruppen, Abteilungen, Referate) wurden zwischen dem 1. Jänner 2012 und dem 1. Mai 2012 in Ihrem Ressort geschaffen?

Zwischen dem 1.1.2012 und dem 1.5.2012 wurden keine neuen Organisationseinheiten im Sinne der gegenständlichen Anfrage geschaffen.

Zu Frage 14:

- Wie viele Beschäftigte sind 2012 bisher als Sachaufwand in ihrem Ressort verbucht worden?

Neben dem Aufwand für die in der Beantwortung der Fragen 9 und 10 genannten Personen wurden Ausgaben für 38 in geringem Ausmaß tätige Personen als Sachaufwand verbucht.

Mit freundlichen Grüßen